



Bilder: Max Pflüger

«Vorzüglich». Sie waren die Besten: Gemischter Chor Eichberg unter der Leitung von Karin Heeb, Männerchor Oberriet mit Dirigent René Reiter und Männerchor Kobelwald unter Dirigent Rainer Moosbrugger.

«Rüthi hät's», das Fest, und darum heisst es: «Rüthi singt»

MAX PFLÜGER

RÜTHI. Der bekannte Slogan der Gemeinde Rüthi hat das OK kurzerhand übernommen und modifiziert: «Rüthi singt». Und mindestens über das Wochenende

war das auch so. Am Samstag fand in der Kirche St. Valentin der friedliche Sängerwettstreit statt, und am Sonntag weihte der Männerchor Rüthi im Festgottesdienst seine neue Fahne. Erst die zweite in der 120-jährigen

Vereinsgeschichte, wusste OK- und Vereinspräsident Peter Eggenberger.

Gute Leistungen

Mit dem am Wertungssingen Gehörten waren die Exper-

ten zufrieden. Gute Artikulation, rhythmische Präzision und abwechslungsreiche Dynamik zeichnete die Vorträge aus. Auch mit solistischen Leistungen wussten verschiedene Chöre zu überzeugen. Drei Chöre wurden denn auch mit der Höchstnote «vorzüglich» ausgezeichnet (Gemischter Chor Eichberg, Männerchöre Kobelwald und Oberriet). Neun Chöre erhielten ein «sehr gut» und zwei ein «gut».

Festgottesdienst Neue Fahne feierlich geweiht



Am Sonntagmorgen weihte Pater Othmar Baldegger das neue Vereinsbanner des Männerchors. Es ersetzt die über 50 Jahre alte erste Fahne des Vereins. Als Fahnenpaten amtierten Ruth Frei-Kobler, Widnau, und Damian Schöbi-Büchel, Rüthi. Präsident Peter Eggenberger erzählte dazu allerlei Wissenswertes aus der Geschichte des 120 Jahre alten Chors und seiner alten Fahne. Gemeindepräsident Thomas Amman gab seiner Freude darüber Ausdruck, dass der Männerchor die Embleme der Gemeinde im Fahnenbild führt.

Festfreude im Zelt

Das Sängerfest bot natürlich auch Gelegenheit, Freundschaften zu pflegen und Beziehungen zu knüpfen. Im Festzelt unterhielten Musikformationen – wie die Bauernkapelle Oberriet oder die 2-Länder-Musikanten.

Aber auch gesungen wurde. Am Sonntagnachmittag standen Auftritte der Patensektion Männerchor Oberriet und des befreundeten Männerchors Liederkrantz, D-Altann, auf dem Programm.

Strahlend: Wetter und Laune

Zwei Tage lang strahlte in Rüthi die Sonne mit der Festlaune der Männerchörer und ihrer Gäste um die Wette.

Auch wenn der «Kassensturz» und die endgültige Bilanz erst bevorsteht: Eines ist jetzt schon sicher: Sänger, Publikum und OK sind mit dem 62. Rheintaler Gesangsfest zufrieden.



Auch das gehört zum Sängerfest: hübsche Ehrendamen.



Die 2-Länder-Musikanten luden am Sonntagmorgen zum Frühschoppen.



Nicola Segmüller und Gisela Keller, Solistinnen im Frauenchor Altstätten.



Schwungvoller Montlinger Chor.



Widnauer Solisten: Alexander Rebholz und Peter Sieber.

Bilderstrecken unter ...
rheintaler.ch/bilderstrecken

REKLAME

zu vermieten in Altstätten

4½-Zimmer-Wohnung

~~ab 1'630.-~~

neu ab **1'430.-**

exkl. HNK

